



くわでいーさー



校訓
自 律
協 働
剛 健

令和6年4月15日発行

令和6年度 1学期始業式

ごあいさつ

今年度、中城村立中城中学校へ校長として赴任いたしました、具志堅博昭(ぐしけん ひろあき)と申します。保護者、地域から信頼される魅力ある学校づくりへ向けて、職員一同、誠心誠意努めてまいります。よろしくお願いたします。(学校HPに、校長あいさつを載せてあります)

77年目始動

令和6年度が4月5日に始まりました。地域に開かれた特色ある学校を目指して、生徒、保護者、地域と共に教育活動に取り組みます。年度当初にあたり、学校目標等を確認したいと思います。

【本校教育目標】

「夢と志を持って 主体的に学び 心豊かで
心身たくましく 生き抜く生徒の育成」



【校 訓】

自 律:夢や希望を持ち、自己実現に向けて主体的、意欲的に学ぶ生徒
協 働:郷土を愛し、思いやりがあり人間性豊かで社会性と協調性を持つ生徒
剛 健:心身ともに健康でたくましく、自他共に生命を守る生徒

【生徒会スローガン】



【めざす生徒像・教師像・学校像】

- (1) めざす生徒像
 - ①夢や希望を持ち、自己実現に向けて主体的、意欲的に学ぶ生徒
 - ②郷土を愛し、思いやりがあり人間性豊かで社会性と協調性を持つ生徒
 - ③心身ともに健康でたくましく、自他共に生命を守る生徒
- (2) めざす教師像
 - ①生徒一人一人の可能性を引き出し、伸ばそうとする教師
 - ②同僚性を高め、教育のプロとしての自覚を持ち協働する教師
 - ③教育公務員としての使命感と情熱を持ち、絶えず自己研鑽に努める信頼される教師
- (3) めざす学校像
 - ①安全で安心して学ぶことができ、生徒の主体性を尊重し、夢と希望を与える学校
 - ②全教職員が組織的・計画的に教育実践し、互いに学びあえる学校
 - ③保護者や地域と連携し、生徒、保護者、地域から信頼される開かれた学校

令和6年度 就任式

新たに10名の教職員が赴任いたしました。吹奏楽部の生演奏にのせて、生徒の温かい手拍子とともに会場に入場し、金城侑生さんによる指揮、安里梨沙さんの伴奏による校歌斉唱のあと、生徒会の代表からメッセージつきのとても素敵な花束が贈られました。「生徒会代表歓迎のことば」を、新垣莉瑚さんがおこないました。着任した先生方一人一人から、これから始まる、伝統ある中城中学校での教育実践への力強い決意表明がありました。



1学期は、新入生歓迎会や中体連などの大きな行事があります。すべての行事が成功するよう、1年生を引っ張り、3年生を支える中堅学年として頑張っていきましょう。学習面では、毎日宿題をやり、授業では集中して受けたいです。生活面では、先生や友達に迷惑をかけないように、きまりを守り、明るく楽しい学校生活が送れるようにしていましょう。 2学年代表 アーシム・ムハンマド・ハムザ

新3年生は、受験があります。これまで学んできたことを発揮できるように、今から計画的に取り組みましよう。最高学年としての自覚を持ち、学校の顔として責任ある行動を取り、最後の1年を楽しんでいしましょう。 3学年代表 玉那覇 日希

1学期の大きな生徒会行事として、5月に新入生歓迎レク大会があります。明日入学してくる新入生をみんなで歓迎し、楽しんでもらえるように、一人一人が生徒会の一員としての自覚を持って、企画や準備を頑張らましよう。中城中学校生徒会のスローガンである「一生懸命がかっこいい」のように、ひとつひとつの行事を一生懸命取り組み、充実した1年にしましよう。 生徒会代表 新城 陽大

令和6年度 入学式

4月9日に、令和6年度第77回入学式を挙行いたしました。真新しい制服に身を包んだ170名の新入生が、保護者、教職員、来賓に笑顔で見守られる中、元氣よく本校へ入学しております。

期待と緊張が入り交った中にも、凜とした姿に頼もしさを感じました。



新入生代表あいさつ

これから始まる中学校生活に対する期待と不安を胸に、新たな一歩を踏み出しました。小学校とは違い、勉強する教科が増えたり、教科ごとに担当する先生が異なったり、内容も難しくなります。新しい仲間との出会いや楽しい学校行事もたくさんあるので、勉強に部活動に精一杯頑張ろうと思います。 呉屋 佑香(津覇小出身)

僕は、中城中学校で頑張りたいことが2つあります。1つ目は、勉強です。家庭学習はもちろん、分からない所は、積極的に質問し、学力の定着をめざします。2つ目は、部活です。野球部に入り、仲間とともにまずは基礎体力をしっかりと身につけ、レギュラーになれるよう一生懸命がんばります。 比嘉 優心(中城小出身)

新しい中学校生活に胸が高まる一方で、勉強と部活動の両立ができるか不安もあります。その時には、先生方や先輩方から、時には厳しく、時には優しく助言を頂き、中城中の生徒としての自覚を持ち、実のある中学校生活を過ごしたいです。 新垣 礼寧(中城南小出身)

歓迎のあいさつ

新入生の皆さん、ご入学を心よりお祝い申し上げます。中学の勉強は、徐々に内容が難しくなりますが、先生方が工夫を凝らし、「主体的な学び」となるようよう支援してくれます。また、頼れる先輩たちもたくさんいます。中学校の3年間はあっという間に過ぎていきます。一日一日を大切に私達と一緒に良い中城中学校を創っていきましょう。 生徒会長 仲宗根 篤紀

※スペースの都合上、あいさつ文は一部編集しています。ご了承ください。